

exprimait sa satisfaction de voir que l'Inde avait décidé de n'utiliser l'énergie atomique qu'à des fins pacifiques, bien que l'Inde soit techniquement en mesure de fabriquer des armes nucléaires. Il y a tout juste quelques semaines, le premier ministre Shastri déclarait de nouveau que son gouvernement n'envisage pas la fabrication d'armes nucléaires. Le gouvernement du Canada a favorablement accueilli cette déclaration.

Enfin, j'aimerais dire que le Canada est convaincu que la production d'énergie atomique à bon marché sera un bienfait pour toute l'humanité et surtout pour les pays en voie de développement. Etant donné que toute production pacifique d'énergie atomique permet également la production d'armes nucléaires, il est raisonnable et dans l'intérêt de survie de tous les pays que ceux-ci accordent leur appui entier au système de garanties de l'Agence internationale de l'énergie atomique.